



Confirma calificación

» El día de ayer, la agencia calificadora S&P Global Ratings emitió un comunicado reiterando la calificación en escala global de “BBB-” para la petroquímica Mexichem para largo plazo.

La anterior calificación es considerada la menor dentro del grado de inversión por los participantes del mercado; mientras que el nivel a corto plazo se estableció en “mxAA” con perspectiva Estable que muestra la expectativa de que la compañía seguirá consolidando sus adquisiciones recientes, especialmente con Netafim.

La agencia calificadora explicó que las calificaciones reflejan su opinión de la disciplina financiera que presenta Mexichem y la rápida disminución del apalancamiento.

“Esperamos que Mexichem continúe diversificando su presencia geográfica a través de sus adquisiciones recientes, al tiempo que desarrolla sinergias en los mercados donde tiene ventajas competitivas”, mencionó la agencia.

Agregó que, por su fuerte posición en el mercado, su amplia capacidad de integración vertical en unidades como el vinilo, flúor, tuberías y la capacidad de integrar negocios, permitirá mantener estables sus márgenes pese a la volatilidad en el mercado.